

# 鶯ヶ浜

平成28年度  
～大湊小学校だより～



平成28年9月30日  
伊勢市立大湊小学校  
校長 後藤 安代

No.11

## 大湊町秋祭りに参加しました

9月11日（日）に大湊町秋祭りが行われました。1年生から3年生は、みこしをかつぎ、大きな声で『わっしょい、わっしょい』とかけ声をかけながら町内を歩きました。天気を心配しましたが、雨には降られることもなく実施できてよかったです。子どもたちの元気な声が町の中に広がり、元気をもらいました。

4年生から6年生は、鼓笛隊を組み、八幡宮から大湊支所まで演奏しながら回りました。すてきな演奏を、たくさんの方に聴いていただきました。子どもたちは、暑い中でしたがよくがんばってくれました。

みこしにも鼓笛にも地域の皆様から温かい声援や応援をいただき、ありがとうございました。



新しい指揮杖を PTA の予算で購入していただきました。ありがとうございました。

はっぴは大湊振興会からいただきました。ありがとうございました。

### 10月の予定

1日	PTA 親子ドッジボール大会	11日	後期始業式
4日	福祉体験（2年）	12日	環境学習（4年）
5日	教育実習生終了・児童会選挙	13日	委員会
6日	演劇鑑賞（6年）	19日	伊勢市陸上記録会（6年）
7日	前期終業式	20日	クラブ
8日	いせまつり鼓笛パレード（4, 5, 6年）	27日	歯科指導（1, 2年）認証式、
		28日	お年寄りとのふれあい会（1年）

# 社会見学実施

9月16日に社会見学へ行きました。1～3年生は、大内山牛乳の工場見学をした後、大内山動物園を見学しました。普段給食でいただいている牛乳がどのようにできるかを見せていただきました。また、動物園では、動物にえさをやったり、動物とふれあったりして、楽しみました。

4, 5年生は、本田技研鈴鹿製作所の見学と鈴鹿サーキットでの活動を楽しみました。鈴鹿製作所では、たくさんのロボットが活躍していました。1分間で1台自動車ができ上がると教えていただいて、子どもたちは驚いていました。日本の最先端の工場で自動車を製造する過程を見せていただいて、子どもたちにとっては、よい経験になりました。



## 教育実習生、奮闘中！

9月6日から1か月、本校の卒業生である中山真也さんが教育実習をしています。主に5年生の授業を担当しています。毎日子どもたちと一緒に汗を流し、一生懸命頑張っています。



## チェックシート結果から（数字は、左側が5月、右側が7月の達成率）

	起床時刻		朝ごはん		TV・ゲーム		学習時間		運動		読書		就寝時刻		約束		PC,スマホ	
	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月	5月	7月
1年生	64	71	95	100	83	89	56	76	77	90	58	68	53	63	88	87		
2年生	87	70	99	100	91	90	64	73	77	79	67	61	86	60	78	74		
3年生	75	71	95	96	67	79	61	71	61	73	56	68	69	70	75	77	81	92
4年生	68	80	89	91	52	64	38	66	63	82	75	80	41	46	86	79	74	61
5年生	73	77	93	98	62	48	53	70	91	88	47	72	74	56	81	86	76	96
6年生	69	84	92	97	56	75	50	63	65	69	52	77	60	78	78	81	71	88
全校	73	77	94	97	67	73	54	69	73	78	56	72	66	65	80	81	75	89

どの学年も5月よりも7月の方が各項目の達成率が上がっているものが多い結果となりました。今後も、生活習慣がより良くなるようがんばりましょう。